

## Start für die Arbeit der Partnerschaft für Demokratie Pinneberg

Die Stadt Pinneberg nimmt als "Partnerin für Demokratie" an dem Bundesförderprogramm "Demokratie leben!" teil. Nachdem der Begleitausschuss und das Jugendforum gegründet wurden, ist nun seit dem 2. Januar 2023 die Koordinierungs- und Fachstelle der "Partnerschaft für Demokratie Pinneberg" personell besetzt. Die DiakoMigra, die erfolgreich einen Antrag auf Förderung der "Koordinierungs- und Fachstelle" bei der Stadt gestellt hat, konnte für diese Aufgabe Patrick Kirsch gewinnen. "Ich freue mich auf die kommende Zusammenarbeit. Ich bin davon überzeugt, dass dieses Programm das demokratische Engagement und das gesellschaftliche Miteinander positiv fördert, mehr Bürger\*innen an politischen Prozessen teilhaben werden und neue Möglichkeiten schafft die Zivilgesellschaft zu stärken und sich als Bürger\*in zu beteiligen. Es ist eine Chance!" sagt Patrick Kirsch.

Über das Programm "Demokratie leben!" können Vereine, Initiativen und Gruppen Gelder für Projekte beantragen, die Demokratie fördern, Vielfalt gestalten und Extremismus vorbeugen. Patrick Kirsch berät und begleitet künftige Antragssteller\*innen bei diesem Prozess.

Die Stadt Pinneberg und die Koordinierungs- und Fachstelle arbeiten mit Hochdruck daran, dass Träger\*innen demnächst erste Projekte beantragen können. Katharina Kegel, die Integrationsbeauftragte der Stadt Pinneberg, die das Programm federführend von Seiten der Stadtverwaltung betreut, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Herrn Kirsch. "Mit der Besetzung der Koordinierung- und Fachstelle starten wir sehr gut ins neue Jahr und ich bin überzeugt, dass die Partnerschaft für Demokratie bald Gestalt annehmen wird. Wir hoffen auf viele und tolle Projektideen der Pinneberger Akteure" betont Katharina Kegel (kegel@stadtverwaltung.pinneberg.de).

Das Büro der Koordinierungs- und Fachstelle befindet sich in der Bahnhofstraße 18-22 in den Räumen der DiakoMigra. Interessierte Vereine und Initiativen sind eingeladen, mit Patrick Kirsch Kontakt aufzunehmen. Gleichzeitig wird er auch interessierte Antragssteller\*innen vor Ort beraten, über das Programm informieren und bei der Antragstellung unterstützen. "Mir ist es ein Anliegen, dass tolle Projekte in Pinneberg zustande kommen. Dabei unterstütze ich gerne!" teilt Patrick Kirsch mit.

Die "Partnerschaft für Demokratie Pinneberg" ist ein Teil des Bundesprogramms "Demokratie Leben!". In dieser Partnerschaft arbeiten Stadtverwaltung (Federführendes Amt), DiakoMigra (Koordinierungs- und Fachstelle), der Begleitausschuss (verschiedene zivilgesellschaftliche Organisationen und Stadtverwaltung) und das Jugendforum (Kinder- und Jugendbeirat) eng zusammen.



Weitere Informationen: https://www.pinneberg.de/leben-in-pinneberg/stadt-pinneberg-partnerschaft-fuer-demokratie.

Kontakt der Koordinierungs- und Fachstelle:

DiakoMigra

Diakonische Dienste Hamburg-West/Südholstein gGmbH

Patrick Kirsch

Koordinierungs- und Fachstelle *Partnerschaft für Demokratie Pinneberg* 

Telefon 04101 8450-486

Mobil 0172/475 7849

Bahnhofstraße 18-22, 2. Stock, 25421 Pinneberg patrick.kirsch(at)diakonie-hhsh.de www.diakomigra.de









